

Intercambian delegados de la parte más occidental con Buró Provincial del Partido

Categoría: Guane

Publicado: Viernes, 14 Enero 2022 15:21

Escrito por Eridania Soto Ledesma

Visto: 261

Los delegados a la Asamblea Provincial del Partido (para el 16 de febrero próximo) de los municipios Guane, Mantua y Sandino sostuvieron un intercambio con cuadros del Buró Provincial.

Ellos evaluaron del informe la necesidad de centrar el debate en la producción de alimentos, el compromiso del campesinado para garantizar calidad en los productos contratados y la comercialización, el fortalecimiento de la labor político ideológica, el funcionamiento de las estructuras del sistema de la agricultura, el autoabastecimiento con el objetivo de lograr los rendimientos deseados.

También el rol de la militancia en la realización de actividades que permitan la transformación de las comunidades, la atención e incorporación de los jóvenes a las actividades en los núcleos y colectivos laborales, la labor de captación de militantes que reúnan los requisitos para incorporarlos a la organización son otros de las propuestas de los delegados para el análisis.

Julio Cesar Rodríguez Pimentel, primer secretario del Comité Provincial, destacó que los tres municipios cuentan con delegados eficientes, capaces y muy preparados que evaluarán en la Asamblea, temas que permitan impulsar el desarrollo económico, político y social de la provincia , entre ellos la prestación de servicios a la población, el programa de la vivienda, la labor de los trabajadores de Educación, Salud, Deporte y la Universidad .

Agregó que la Asamblea será el espacio para exponer argumentos sobre la labor que han desarrollado en sus municipio, exigencia y control de los sistemas de trabajo, el ahorro de recursos, los avances en la ciencia y la técnica, el cumplimiento de las estrategias de comunicación social y la labor de enfrentamiento en las redes sociales donde se demuestre con resultados la realidad de la provincia y la integración del Partido con todos los factores.

También los delegados visitaron el CAI agroindustrial Combate de las Tenería y el área productiva de la UEB porcina José Martí, allí constataron la labor que se realiza en municipio en la actividad forestal y la producción de alimentos